



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE

UNION COLLECTIVE



Distr.
GENERALE
A/33/69
17 mars 1978
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-troisième session
Points 30 et 31 de la liste préliminaire^x

LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

QUESTION DE PALESTINE

Lettre datée du 17 mars 1978, adressée au Secrétaire général
par le représentant permanent des Emirats arabes unis auprès
de l'Organisation des Nations Unies

En ma qualité de Président du Groupe des Etats arabes pour le mois de mars 1978, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint une lettre datée du 15 mars 1978, de M. Mahmoud Riad, secrétaire général de la Ligue des Etats arabes.

Je vous prie de bien vouloir faire distribuer la présente lettre, ainsi que la lettre du Secrétaire général de la Ligue des Etats arabes, en tant que document officiel de l'Assemblée générale au titre des points 30 et 31 de la liste préliminaire.

Le représentant permanent des
Emirats arabes unis auprès de
l'Organisation des Nations Unies,

Président du Groupe des Etats
arabes pour le mois de mars,

(Signé) Ali HUMAIDAN

^x A/33/50.

ANNEXE

Lettre datée du 15 mars 1978, adressée au Secrétaire général
par l'observateur permanent de la Ligue des Etats arabes
auprès de l'Organisation des Nations Unies*

Les forces israéliennes ont lancé, la nuit dernière, une agression contre un pays arabe, membre de la Ligue arabe et de l'Organisation des Nations Unies. Cette agression a revêtu la forme d'une véritable guerre livrée par les forces terrestres, navales et aériennes d'Israël.

Le Ministre israélien de la défense a déclaré aujourd'hui que les forces israéliennes continueraient à occuper le Liban méridional en vue d'y maintenir la discipline, excuse maintes fois avancée par des puissances colonisatrices pour occuper le territoire d'autrui.

Cette agression israélienne a entraîné la mort d'un grand nombre de civils libanais. Qui plus est, elle vise à exterminer les Palestiniens dont Israël s'est déjà approprié les terres et qui ont été forcés de quitter leur patrie pour vivre en réfugiés au Liban.

Cette agression israélienne et l'occupation de nouveaux territoires arabes ne manquera pas d'avoir de graves répercussions, qui ne menaceront pas seulement le Moyen-Orient.

La situation appelle votre intervention immédiate en votre qualité de Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies pour mettre fin à l'agression israélienne et assurer le retrait immédiat d'Israël du territoire libanais.

(Signé) Mahmoud RIAD

* Voir également le document S/12604, annexe IV.